



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1468

IMPULSAN DENUNCIA ANÓNIMA EN ESCUELAS POR ACOSO ESCOLAR

- **Diputada Montse Murillo legisla para que se implementen los buzones de forma física y electrónica**
- **Víctimas y personas que conocen algún caso de *Bullying* podrán revelarlo**

Mexicali, B.C., sábado 30 de septiembre de 2023.- La Diputada Dunnia Montserrat Murillo López, presentó una iniciativa con el fin de implementar un buzón de recepción de denuncias anónimas por acoso escolar o *Bullying*, como herramienta de prevención dentro de centros educativos del estado.

Mediante una adición a un artículo de la Ley para Prevenir y Erradicar el Acoso Escolar de Baja California, propone colocarlos de forma tanto física, como electrónica y telefónica, con la finalidad de agilizar la atención a las víctimas de intimidación.

En opinión de la legisladora, el acoso escolar es un delito y no debe tolerarse, y con el buzón de denuncia anónima, no solo la víctima podrá denunciarlo, sino también quienes conocen de algún caso de intimidación.

Se expresa este tipo de violencia a través de diversas conductas realizadas por los propios alumnos, e incluso por el personal directivo, docente y administrativo de los planteles.

Por tales motivos, destacó la importancia de establecer políticas escolares saludables, para garantizar la existencia de entornos físicos adecuados y la creación de un ambiente de bienestar emocional y social positivo.

Se incrementan los actos de *Bullying* en el mundo y en México

La inicialista se refirió al estudio oficial de la organización no gubernamental Internacional Bullying sin Fronteras, para América, Europa, Asia, Oceanía y África, realizado de enero de 2021 a febrero de 2022, con apoyo de 20 prestigiosas universidades del mundo, en donde se observa el incremento de los actos de acoso.

En México la situación en las instituciones educativas es alarmante: y según datos del estudio realizado en México 7 de cada 10 niños y adolescentes, han sufrido algún tipo de acoso escolar.

Aunque este suceso no es nuevo, ahora tiene una capa adicional tras enfrentarse la peor pandemia de los últimos 100 años, con escuelas cerradas y en aislamiento, que profundizaron los problemas socioemocionales en este sector de la población.

De acuerdo con un informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS), a causa de este suceso y la falta de soluciones a la violencia dentro de las aulas, se desencadena anualmente un número de suicidios de aproximadamente 200 mil jóvenes de entre 14 a 28 años.